



Hospital Materno infantil San Pablo: DYSA firma contrato exclusivo con la KOICA

El proyecto “Fortalecimiento de la Capacidad de Atención a la Salud Materno-Infantil del Hospital San Pablo” es apoyado por la Agencia de Cooperación Internacional de Corea (KOICA)

El nuevo y moderno edificio del Hospital San Pablo se erige en tres niveles y contará con 48 camas de internación, consultorios, laboratorio clínico, salas de estudios por imágenes, salas de cirugías y partos, terapia neonatal y adultos y camas para urgencias. Este será nuestro país el primer centro asistencial con terapia intensiva para madres, con seis camas de terapia intensiva y seis de terapia intermedia.

Con la inauguración del nuevo edificio, el número de camas del hospital San Pablo aumentará de 65 a 146.

"Va a ser un hospital materno-infantil de alta complejidad. Va a ser no solamente neonatal, sino que también materno, porque vamos a contar con terapia intensiva para casos maternos y ginecológicos" comentó el Dr. Vicente Acuña, director del hospital.

La KOICA elaboró todos los procedimientos de licitación de acuerdo con las regulaciones locales e internacionales, siendo DYSA la mejor oferente técnica con mejor precio, sobrepasando satisfactoriamente todos los estándares solicitados por KOICA Internacional.

La inauguración de la primera etapa está prevista para el mes de mayo del corriente.

